

むかいこがねともに未来を

令和2年6月3日 6月号 No.3 流山市立向小金小学校

いよいよ学校再開です。

校 長 角 龍幸



6月、いよいよ分散登校が始まりました。 午前中、午後に分かれて学級の半分が登校します。 初日から地域の交通ボランティアの方々が通学路 を見守って下さいました。

「みんな元気に登校していったよ!」 「子供たちの姿を見て元気をもらいました。」 そんな声をかけて下さいました。本当にありがと うございます。

教室では感染症予防のため、子供たちが1つおきに座席を空けて座っています。 学校再開初日の今日は養護教諭からスライドで感染症予防に気を配った新しい学校 生活様式について説明がありました。「大丈夫だろう、と思わないで○○かもしれ ない」と考えてしっかり手洗い等を行うことやマスクの正しい着用の仕方などにつ いてみんな真剣に聞いていました。

6月26日までは分散登校、1日3時間の授業になります。着実に感染症対策を 行いながら、6月29日、通常日課の開始です。全員がそろって元気に登校する日 を心待ちにしています。

<学習について>

4、5月に各家庭で取り組んでいただいた学習の定着を確認しながら学習を進めていきます。今年度中に各学年の学習内容を学べるよう、1学期、2学期の延長や行事の削減等から授業時数を確保していきます。6年生については、感染症対策のため、一部教科書とは学習の順序を変更して授業を進める場合もあります。具体的な学習内容については、学年便りでお知らせします。休校が続き、1学期の学習期間が短くなるため、評価評定を前後期の2期に分けて、前期分の通知票として10月にお渡しする予定です。

○夏季休業期間の変更について

- (1) 夏季休業期間は、8月1日(土)~23日(日)です。
- (2) 6年生については、8月3日(月)~7日(金)の5日間にも授業を実施します。午前中日課とし、給食は実施しません。
- (3) 8月24日(月)から全児童生徒で2学期を開始します。
- ○千葉県民の日について

千葉県民の日の6月15日(月)は、分散による登校日となります。

スクランブル交差点の新しい表示物について

香取神社の前のスクランブル交差点に、「この交差点の横断歩道は通学路のため自転車は降りて下さい」という新しい表示が設置されました。

信号が「青」になり児童がスクランブル交差点を渡るのですが、歩行者の間を自転車がすり抜けて、危ない場面がよくあります。その様子を見かねた地域の方が、自転車が降りてスクランブル交差点を渡ることがわかりやすいように、表示の設置を市に掛けあってくださいました。いろいろな方向から表示が見えやすくなりました。ありがとうございました。



保護者の皆様もぜひ、自転車でスクランブル交差点を通るときは、児童の安全のため、自転車を降りて渡っていただけますようお願いいたします。

学校行事等について

○学校行事について

感染症予防、授業時間数確保のため、流山市各小学校とも次の行事については中止とさせていただきます。

校内行事…運動会 修学旅行 林間学園 校外学習(各学年)市の行事…音楽発表会 ミニバス大会 技術講習会

○水泳指導について

感染症対応のため、今年度は各種検診を2学期に行います。検診を行っていないことや着替え等での密を避けられないため、市内小学校で今年度は水 泳指導を実施しません。

- ○委員会・クラブについて
 - 委員会活動については、6月29日の通常日課開始後にスタートします。 クラブ活動については1学期に希望調査を行い、2学期にスタートします。
- ○部活動について

部活動についても1学期に入部希望を取り、感染症予防対策をとりながら活動開始は2学期とします。

○保護者会、個人面談について

保護者会は2学期に実施予定です。例年夏期休業中に行っていた個人面談につきましては、通知票をお渡しする時期に合わせて、10月を予定しています。

今月の歌は「校歌」です

学校再開後の初めての今月の歌は「校歌」としました。校歌については入学式でも歌っていませんので、1年生は初めて歌う学校の歌です。ちょっと難しい言葉もあるので、音楽担当からは「ゆっくり校歌を歌おうバージョン」も各クラスに配られました。全校で歌える日を待っています。